

Transcripción audio Harold Rodríguez, director Operativo

Buenos días para todos nuestros usuarios informarles que hemos tenido dificultades en la bocatoma de Cay, durante la semana anterior y el fin de semana, lo que nos ha impedido realizar de la mejor manera la recuperación de niveles sobre todo en los distritos número 7, 8 y 9; es así como, en el distrito número 7 por la falta del caudal de Chembe, hemos tenido que suspenderlo en diferentes oportunidades debido a la alta turbiedad, es así, por lo que en la parte alta del Salado los barrios Montecarlo San Sebastián y aledaños han tenido dificultades en ciertas horas del día.

En los distritos números 8 y 9 tenemos bajas presiones en la parte alta de Santa Rita, y en el distrito número 8 en el sector de San Francisco y Aparco.

Decirles también que estamos trabajando ya con las condiciones del clima mucho mejores para hacer una recuperación al 100%, un buen día para todos.